
 

Compte rendu UNAF 17- Lundi 2 octobre 2017, Saintes 

Présents : Adalvimart Ruddy, Baptiste Michel, Cascarino Georges, Laprée Jean Michel, Meunier Guy, 

Millieroux Stéphane, Texier Yohann, Valeiro Alexandre, Boissinot Laura. Excusés : Claude Lassere. 

La réunion commence à 19h30 

Approbation du dernier PV à l’unanimité. 
 
Courrier reçu de Nicolas Copertino annonçant sa démission de toutes ses fonctions au sein de l’UNAF 
et dans le milieu de l’arbitrage. Le Président remercie M Copertino Nicolas de sa courte mission au 
sein de l’UNAF 17 et Régional.Il  précise, néanmoins, que l’adhésion à l’association ne doit pas servir 
comme tremplin pour accéder aux instances départementales ou régionales. Nicolas n’a pas repris de 
licence à l’ UNAF . 
Certaines personnes lui aurait déconseillé de le faire pour éviter d’entraver son éventuelle 
progression. !!! 
 
Le président de Laleu remercie l’UNAF de ses écrits qui ont amené à  la rénovation de leur bancs de 
touche. 
Nouvel organigramme 
 
.Yohann Texier devient  le seul  vice-président. 
 
Nous sommes actuellement 10 membres dans le comité directeur de l’UNAF 17. Nous pouvons être 
jusqu’à 17 membres. Un appel à candidature sera effectué pendant l’année et aussi à la prochaine  
assemblée générale. De juin 2018. 
 
Concernant MAGIC, Georges prend le relais de gérer les adhésions jusqu’à la prochaine assemblée 
générale. 
Adhésions 
 
78 adhérents UNAF aujourd’hui. 
Trésorerie 
 
Sur les comptes, il nous reste environ 3100€ . Néanmoins des factures sont à régler pour  l’achat 
d’équipement pour nos adhérents et nous devons reverser la  part du montant des adhésions au 
régional, 
Il nous restera  environ 1500 € 
UNAF Régional 
 
Gilles Beauquesne a donné sa démission de la co-présidence de l’UNAF régional. Un modification des 
statuts est en cours, 
Des postes sont à pourvoir au sein du comité régional. Avis aux amateurs. 
Questions diverses 
 
Chacun exprime son sentiments sur ces diverses démissions.  Laura fait part de son possible 
déménagement en Région Parisienne  pour raisons professionnelles  entre autres !! 
 
La réunion est clôturé et suivi du partage d’un repas . Prochaine réunion courant janvier 
Le président de séance               La secrétaire de séance 
CASCARINO Georges       BOISSINOT Laura 


